



El pasado viernes 25 de noviembre, el personal del edificio administrativo del Cementerio Patrimonial de Guayaquil participó en el Simulacro Cantonal que la M.I Municipalidad de Guayaquil realiza cada año con el objetivo de estar preparados ante cualquier catástrofe natural.

Alrededor de 21 personas entre brigadistas, personal administrativo, clientes, personal de serexsa y contratista, formaron parte del simulacro en el edificio administrativo del Cementerio. La evacuación se la realizó en orden y duró aproximadamente 3 minutos.

Instituciones públicas y privadas de la ciudad también participaron en esta actividad. Durante el simulacro se desarrollaron 297 posibles escenarios donde se evacuaron a más de 67.000 personas, principalmente del centro de Guayaquil.

{gallery}noticias/2016/simulacro{/gallery}